

## 1年生自然教室に向けて

今日、1年生は来週から2泊3日で実施される自然教室に向けて、最後の準備をしました。この2年間はコロナ禍のため、日程を変更し、日帰りでの自然教室でした。今年は、実施できることを大変嬉しく思います。

1年生は5月30日(月)から、福岡市東区にある『海の中道青少年海の家』に行きます。そこで、様々な活動をとおして、絆を深めるとともに、よりよい集団になるよう、学習してきます。また、各係の活動を責任もって行うことで、自治活動の力を養ったり、人のために活動する価値を学んだり、協力することの大切さを学んだりします。

3日間の具体的な活動としては、**ウォークラリー、カッター教室、散策やレクリエーション、キャンプファイヤー、ビーチクリーンアップ、スケッチ大会**を予定しています。天候によっては、別の活動になることもあります。

普段、子ども達が学校で過ごす時間は、およそ8時から17時程度です。しかし、自然教室では、**3日間寝食を共にします**。これによって友達や先生のことをより深く知るようになり、絆が深まります。また、学校では経験できないことをたくさん経験します。自然教室はかけがえのない思い出をたくさん作れる場です。

自然教室を終えた時に、「**楽しかった!**」や「**とても良かった!**」という言葉が出るとよいです。また、子ども達が色々な面で成長したり、絆が深まったりしてくれると自然教室は成功したと言えます。来週からの3日間、1年生をしっかり鍛え、成長させることができるようにしてきます!



自然教室のスローガンは左のとおりです。

実行委員会で考えた目標は

**時間を守ること、目を見てあいさつすることを心掛け、みんなで協力して、「種」から「つぼみ」に成長しよう  
自然教室が人生の思い出になるように、みんなで力を合わせてがんばろう!**

です。達成できるよう、1年部職員がしっかりと支援してきます

☆ 今日の5、6時間目の事前指導の様子です



最後の確認をしています



荷物点検中。忘れ物はないかな?